

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte

Band: 4 (1928)

Heft: 13

Rubrik: Bilder aus aller Welt

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Die Dammbruchkatastrophe in Kalifornien. Zeichnung eines Augenzeugen

Bild links:
Zum Zwischenfall auf dem «Royal Oak», dem Flaggschiff der englischen Mittelmeerflotte. Die drei Schiffe «Royal Oak», «Resolution» und «Revenge» vor Malta



Bild rechts: Die Tochter eines Staatsresidenten als Tänzerin. In einem großen Kabarett am New Yorker Broadway tritt gegenüberstellt mit großem Erfolg Senorita Lucila Méndez, die Tochter des ehemaligen Präsidenten der Republik Venezuela, als Tänzerin auf



Inspektion englischer Gardisten durch die Prinzessin von York



Eine originelle Hochzeit in einem Pariser Vorort

Nicht nur die geladenen Gäste, sondern auch Braut und Bräutigam fuhren auf Motorrädern zum Standesamt

Da die englischen Frauen durch ihre beflügelte Kreativität einen Anspruch genommen sind, hat die Regierung beschlossen, für die Kinderbetreuung Dienstleistungen als Kinderpfleger einzuführen. Vorsichtshalber sollen dabei allerdings nicht richtige Dienstleistungen, sondern nur Wachspuppen zur Verwendung kommen. Das Gesetz ist erst vor kurzem in Kraft getreten.

Wie unser Bild zeigt, haben einige Männer bereits schon mit Vorfreude begonnen.

Bild rechts: Carusos Töchterchen als Millionenerbin. Nach jahrelangen Streit ist die ganze Erbschaft Carusos in der Höhe von gegen 4 Millionen Franken dem 8-jährigen Töchterchen Gloria angesprochen worden

Mestorfino (Mitte des Bildes), der Pariser Bijoutier, der letzte Woche seinen Kollegen Truphème, welcher bei ihm eine Rechnung einkassieren wollte, kurzerhand niederschlug, Auto auf offenes Feld führte und dort verbrannte, hat ein umfassendes Geständnis abgelegt.



Zu den Unruhen in Kairo. Bild eines Straßenkampfes vor dem Palast Zaglul Paschas. Die Polizei versuchte revolzierende Studenten zu verhaften, wurde aber von der Menge daran gehindert und mit Steinen beworfen



Aus der Feier der Amtseinsetzung des neuen Maharadschas von Tripura. Der Thron des Fürsten wird von 50 schwarzgekleideten Männern getragen